

Kirche in 1Live | 25.07.2024 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

Unentschieden

Meine Chefin hat mir gestern die Teamleitung angeboten. Wow, dachte ich, die traut mir ja was zu. Aber für die Teamleitung fühle ich mich eigentlich noch zu jung, oder eher: zu unerfahren. Ich müsste dann acht Teammitglieder anleiten. Und bei denen Chefin sein. Dabei ist die Hälfte von denen älter als ich. Ob der Plan aufgeht?

Ich würde schon gern' die Leitung übernehmen, denk' ich. Ich hätte dann mehr Verantwortung, und klar, es wär' auch ein Gehaltssprung. Aber dann kommen mir wieder tausend Bedenken: Bin ich gut genug für die Stelle, kann ich dann noch Teil des Teams sein oder bin ich plötzlich ne ganz andere? Bis nächste Woche hat meine Chefin mir Zeit gegeben mit der Entscheidung: "Denk in Ruhe drüber nach", hat sie gesagt, "und dann triff die für dich hier und jetzt richtige Entscheidung."

Das hat mich sehr entlastet. Es ist eine wichtige Entscheidung, klar. Aber mein ganzes Leben hängt natürlich nicht davon ab. Nein sagen ist ok. Und wenn ich ja sage? Wir werden sehen!

Am Wochenende werde ich in Ruhe darüber nachdenken. Denn eines ist klar: Perfekt ist niemand und auch Scheitern ist erlaubt in Gottes Universum. Mit dem werde ich mich auch beraten: Der hat in meinen Augen immer viel übrig gehabt für die Unentschiedenen und Zauderer. Für die, denen erstmal der Mut fehlt. Die dann aber ganz groß rauskommen sind!

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia Rebecca-Riedel